

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	FGJ	El encargado de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara , quiere ser tomado en cuenta para quedarse en el cargo los próximos cinco años. Ahora sólo falta saber qué propone el recién titulado abogado. Porque, entre la falta de preparación de los policías, la ausencia de peritajes científicos, la mala integración de las carpetas de investigación y, por supuesto, los jueces barcos, la procuración de justicia vive días bastante negros. Diversos estudios señalan que el nivel de impunidad de los delitos denunciados ronda el 99 por ciento! A eso se suma que Ernestina Godoy dejó una herencia de más de 200 mil carpetas de investigación sin concluir y unos 20 mil presuntos delincuentes por atrapar.
El Sol de México	A la Sombra	Intención de quedarse	Apenas el encargado de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara , puso sobre la mesa su eventual intención de quedarse en el encargo y ya hubo varios pronunciamientos para señalarlo como una persona no idónea para ser el fiscal. Tan sólo la Barra Mexicana, de Víctor Olea, el Colegio de Abogados de México, de Arturo Pueblita, y la Asociación Nacional de Abogados de Empresa, de Nuhad Ponce, manifestaron que el ex vocero no cumple con los requisitos legales para dirigir al MP de la CDMX, esto porque no tiene la antigüedad de la cédula y título profesional, ni la experiencia jurídica y de procuración de justicia como marca la ley.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Comando especial en Texcaltitlán	Mando especial creó la Secretaría de la Defensa, a cargo de Luis Cresencio Sandoval, para el Edomex, en especial Texcaltitlán, donde el 8 de diciembre pasado pobladores se enfrentaron a sicarios. El general Claudio Edmundo Huízar de la Torre fue designado para esa tarea y rindió protesta en una



			ceremonia presidida por la gobernadora Delfina Gómez.
Excélsior	Frentes Políticos	Operación cicatriz	Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México, asistió hace unos días a la toma de posesión del general brigadier diplomado de Estado Mayor, Claudio Edmundo Huizar de la Torre, como comandante del Mando Especial Texcaltitlán, como parte de la estrategia de seguridad, fin de regresar la paz en la región sur de la entidad mexiquense. El 13 de noviembre pasado, el presidente AMLO y el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, se comprometieron con este mando especial, y hoy es una realidad. ¿Violencia y extorsión? Que no vuelva a suceder.
Excélsior	Frentes Políticos	Disposición absoluta	Alguien en el gobierno federal que puede responder sin titubeos ante una invitación al Congreso es Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana. No tiene problema para responder las inquietudes de los legisladores, por el contrario, le interesa que exista una buena comunicación entre el Legislativo y la administración federal.
Milenio	Trascendió	FGR	En oficinas del gobierno federal cuentan que la Fiscalía General de la República, que encabeza Alejandro Gertz Manero, está a punto de judicializar una carpeta de investigación contra otra persona implicada en el caso de corrupción de Odebrecht. Aseguran que el Ministerio Público federal trabaja con sigilo para dar un golpe certero que llamará la atención.
La Razón	Rozones	Castigan búsquedas	Los ajustes que se han presentado en la Comisión Nacional de Búsqueda, que han sido objeto de cuestionamientos se quedan cortos comparados con lo que ocurre en varios estados, en donde los organismos similares padecen la asfixia financiera por parte de los gobernadores y los Congresos locales. Es el caso de Morelos, en donde a la Comisión Estatal ni siquiera le han asignado presupuesto para este 2024, a pesar de que las desapariciones en lo que va del gobierno de Cuauhtémoc Blanco ya casi triplican todas las del sexenio anterior.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	46 mil delitos en Morelos	Una vez que se desahogue esa diligencia el proyecto sobre las presuntas irregularidades de Morena será votado. Ya ha ocurrido antes que un proyecto se detenga para escuchar a todas las partes. 46 mil delitos en Morelos La 4T entregará malas cuentas en materia de seguridad. En algunos estados existe la posibilidad del maquillaje pero no en Morelos, donde la fea



Síntesis informativa

18 de enero 2024

			realidad espanta a todos. Cifras oficiales marcan que el 2023 fue el año más violento de lo que va del gobierno de Cuauhtémoc Blanco, que nunca pudo sobreponerse, y que entregará a quien lo suceda un estado peligroso.
--	--	--	--

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Punto de Encuentro Alejandra Spitalier	Operadores del sistema de justicia: también les fallamos	El pasado 10 de enero se llevó a cabo el foro "Fallas del Sistema de Justicia" , en el que se brindaron testimonios y participaciones de la ciudadanía, de la academia, de expertos en materia de justicia y de personas operadoras del sistema. El resultado fue alarmante.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reforma Metro	Circuito Interior Línea 10	Secretaría de Obras	Jesús Esteva, secretario de Obras capitalino, ha tenido días estresantes. Casi tan fuerte como el peso que venció una grúa el martes es la presión desde los dos Palacios del Zócalo para que concluya el tramo que le toca del Interurbano. Hasta antes del colapso, el funcionario insistía en que la obra física quedará en febrero, pero ras de piso cuentan que se ve muy difícil que sea. ni para abril para mayo.
El Financiero	Confidencial	Panistas meten demanda en FGJ	Luego del percance en la obra del Tren Interurbano, Santiago Taboada, precandidato del PAN a la Jefatura de Gobierno, y la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, interpusieron una denuncia ante la Fiscalía de la CDMX , sí, esa que persigue a los panistas por el llamado 'cártel inmobiliario', por "negligencia, daño al asfalto, a las viviendas y vehículos" por el desplome de la estructura.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Se acaba	Se acabó la pretemporada para Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum Hoy la aliancista cerrará su precampaña en Guanajuato, el último gran bastión panista En tanto, la morenista jugará de



			local con lo que se espera sea un mega mitin en el Monumento a la Revolución.
Contra Réplica	Línea 13	Morena tiene al PAN en su mano	En el Congreso de la CDMX la bancada de Morena está jugando "al gato y al ratón" con los legisladores del PAN. Resulta que durante la sesión permanente decidieron no aprobar un punto de acuerdo para solicitar al jefe de Gobierno que ya envíe la terna para elegir al alcalde sustituto en Benito Juárez. Resulta que el mandatario capitalino simplemente no ha cumplido con ese proceso y tiene a todos los panistas en ascuas y haciendo uno que otro entripado porque simplemente no pasan sus peticiones.
El Universal	Bajo Reserva	Vázquez Mota va a San Lázaro	La senadora y ex candidata presidencial del PAN. Josefina Vázquez Mota no buscará la reelección en la Cámara Alta, pero ya tiene trazada su ruta: buscará ser diputada federal y ya se registró para ir por su distrito de toda la vida, en el municipio mexiquense de Huixquilucan. Desde ahora buscará la coordinación parlamentaria y espera tener la fuerza suficiente al formar parte del equipo cercano a la precandidata presidencial de la alianza opositora, Xóchitl Gálvez.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Monreal retomará las riendas	En la bancada de Morena en el Senado se teje un acuerdo para que Ricardo Monreal retome las riendas de la fracción y de la Junta de Coordinación Política. Será el 31 de enero cuando los senadores morenistas aprueben el asunto y den una cálida despedida a Eduardo Ramírez, quien se va como candidato de la 4T al gobierno de Chiapas.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Más bajas en la SCJN	Continúan las renunciaciones en el equipo de trabajo de la recién nombrada ministra de la Suprema Corte Lenia Batres Asesores y trabajadores de la ponencia de Batres, al parecer, vieron con malos ojos la política de austeridad con la que llegó a imponerse Batres, e incluso las formas en cómo se ha conducido desde su arribo al máximo tribunal y han optado mejor por dejar el puesto en busca de otros horizontes.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reunión con gobernadores	Reunión con gobernadores de la llamada Cuarta Transformación tendrá este jueves el presidente AMLO. El objetivo del encuentro es que se coordinen con su gabinete de salud para dar el "último jalón" y apurar la implementación total del IMSS-Bienestar en los 23 estados que gobiernan.
El Financiero	Confidencial	Ahora sí Blinken recibirá visita de los mexicanos	Se llevará a cabo una nueva reunión entre autoridades de México y de EU para tratar los flujos migratorios sin precedentes. El tema



			central desde hace meses es frenar el número de personas que llegan a la frontera entre ambos países. Tema delicado en estos momentos en los que el expresidente Trump, que mantiene un duro discurso antiinmigrante, avanza en sus aspiraciones de reelegirse.
--	--	--	---



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS